

La ordenación de diáconos, "una gran manifestación de fe"

A pocos días de la conclusión del Año de la Fe, 30 fieles del Opus Dei han recibido la ordenación diaconal de manos del Prelado, Mons. Javier Echevarría. Ofrecemos la homilía y fotos.

14/11/2013

Galería de fotos de las ordenaciones La ceremonia ha iniciado a las 4 de la tarde en la

basílica de San Eugenio. Los nuevos diáconos proceden de 11 países diferentes: España, Colombia, Filipinas, Chile, Argentina, México, Uganda, Reino Unido, Brasil, Francia y Uruguay.

El Prelado ha comentado algunos de los momentos de la ceremonia de ordenación diaconal: la imposición de las manos y la oración de consagración, la vestición de los hábitos propios del diácono (con la estola y la dalmática), la entrega del Evangelio y el abrazo de la paz.

"Estamos participando -ha dicho- en una gran manifestación de fe. Cada uno de estos hombres, después de haber respondido libremente a la llamada del Señor, está a punto de convertirse en ministro de Cristo, servidor de todos. La elección es divina".

"Jesús toma posesión de cada uno de vosotros, de todo vuestro ser, para

que os convertáis en instrumentos vivos de su acción santificadora; entiendo vuestra alegría y vuestra emoción al convertiros en ministros de Jesucristo, pues es muy grande el don que vais a recibir".

"Seréis fieles a él, con la ayuda del Señor, si custodiáis y alimentáis el espíritu de oración; cumpliendo fielmente el encargo de recitar la Liturgia de las Horas; tratando de conformar vuestra vida a Jesucristo, cuyo Cuerpo, desde ahora, podréis distribuir a los fieles en la Comunión".

Y dirigiéndose a los asistentes que llenaban la basílica -familiares y amigos de los diáconos y parroquianos- ha señalado:

"Acompañemos a los nuevos ministros del Señor con la oración y la mortificación. Pidamos al Espíritu Santo que envíe muchas vocaciones sacerdotales a la Iglesia".

La ceremonia de ordenación presbiteral será el próximo 10 de mayo en la misma basílica.

Los nuevos diáconos son:

Ángel María Tallón Avilés (España)

Alfonso Bailly-Baillièvre Torres-Pardo (España)

Marcos Javier Gaviola (Argentina)

Raúl Ruvalcaba Peña (México)

Alfonso Izco Mutiloa (España)

José Verdiá Báguena (España)

Rafael Carlos de Mosteyrín Gordillo (España)

David Lázaro Blázquez (España)

Manuel Navarrete García (España)

Joaquín Rebolé Ruiz (España)

Jesús Gil Sáenz (España)

Dámaso Ángel Azagra Malo (España)

Ignasi Pujol Artigas (España)

Jesús Vidal Gil (España)

Paul Muller Aguirre (Reino Unido)

Miguel García Manglano (España)

Pedro Pablo Arriagada Irarrázaval (Chile)

Nicolás Massmann Bozzolo (Chile)

Víctor Abascal Rojo (España)

Manuel Ángel Villalobos Sánchez (España)

Santiago Villa Botero (Colombia)

Nicolás Vergara Correa (Chile)

Daniel Ricardo De Boni Argenta (Brasil)

Xavier Carbonell (Francia)

Héctor Tadeo López Limón (Méjico)

Carlos Andrés Varela Vega (Uruguay)

David Serrano-Calvillo Ramos
(España)

Dennis Jao Yu (Filipinas)

Dennis Rodgen Atienza Tolentino
(Filipinas)

Alex Mbonimpa (Uganda)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/la-ordenacion-de-diaconos-una-gran-manifestacion-de-fe/> (20/01/2026)